
2022年6⽉16⽇開会 (通算134回)
例会開催日は、木曜日です。

開会点鐘・歌の斉唱

それでこそロータリー

手に手つないで

会長挨拶

皆さん、こんばんは。いよいよ最終例会、無事にこの日を迎えられたことが嬉しくて支えて下さった皆さんのおかげだなと思っており

ます。本当にありがとうございました。1年間を振り返ってみますと、色々なことがありました。一番最初に行ったのがワクチンの職域

接種。これは急ぎでやらなければならないと思いまして理事会を通さずに私の判断で行いました。もちろん、皆さんに相談して理事会

で決定してやらなければいけないとは思っておりますが、緊急でやらなければならないことはあると思っております。

JCで教わったことがあります。会長がやりたいことをやれなければJCではない。これはロータリーも同じだと思います。ぜひこれから

会長をやられる方も自分のやりたいことを貫き通して頂きたいと思います。みんなの為だと思うことはやってほしいと思います。

次は5周年です。5周年の式典に全員出席という目標を言い続けておりましたが正直不安でした。全員でお世話になった人をお迎えした

いという思いがありました。でもやはり皆さん仕事もあるし家庭もあるし、ましてやまだまだコロナ禍ということもありました。

でも全員が4/21に来てくれた。これが1年間の中で一番嬉しかったです。 

そしてチャレンジ60という目標がありました。実際59で終わる形ですが、7月からは62名でスタートします。目標を達成したも同然だ

と思っております。

また、本日発表があったのですが、ガバナー事務局からガバナー特別賞を頂きました。82のクラブ中16クラブが選ばれており、その中

の一つに宮の杜ロータリークラブが選ばれました。皆さんのおかげです、本当にありがとうございました。

6/25に会長懇談会がございますので、そこで表彰してもらいます。 

ネット例会

http://miyanomori-rc.jp/index.php


先日、ベンチの設置も完了しました。社会奉仕の関係で出口委員長と鯉江さんが来てくれました。とても立派なベンチです。ぜひ見に

行って下さい。青少年奉仕ではラブリッジ名古屋も頑張っています。我々がもっともっと応援していかないといけません。微力だけど

何かできることがある。そんな人間が集まって探していくのがロータリーだと思います。

今日は最後ということで長いことしゃべっちゃってます、ごめんなさい(笑) 

かのんちゃん、ようこそ!このような料亭を使うことは中々ないと思うのでこの文化をぜひ海外に伝えて頂きたいなと思っております。

2年間、待ちに待った留学、頑張ってきてほしいと思います。かのんちゃんたちの世代が羽ばたいていけるようなそんな環境がつくれる

ようにこのロータリーを使って色々していきたいと思います。またかのんちゃんたちの世代がそれをつないでいってほしいと思いま

す。

長くなってしまいましたが、本当に1年間ありがとうございました。 

本日もどうぞよろしくお願い致します。

 

幹事報告

●7/7の第135回例会を名古屋観光ホテル2階 曙の間にて開催することになりましたのでご報告致します。皆様、お間違えのないように

お願い致します。例会前の決算理事会、例会後の第1回理事会も曙の間の前室にて執り行いますのでよろしくお願い致します。 

●先日、メールにて皆様にご連絡させて頂いておりますが、2023年メルボルン国際大会の登録受付が開始されました。登録マニュア

ル、登録書式サンプル等もメールに添付されておりますので、そちらを参考にぜひ皆様ご登録をお願い致します。

●こちらも先日メールにてご連絡致しましたが、ラオス国際奉仕活動協力と参加のお願いです。コロナも薄れラオス・タイでは規制は

残りますが、入国が出来るようになりました。地区国際奉仕委員会は本年度もラオス民主人民共和国で「水と衛生」「環境」事業を行

います。地区委員会では ラオス・ナーセー村で行っている「水と衛生」「環境」事業の現地確認に7月14日(木)〜17日(日)で訪問しま

す。参加希望の方はメールに添付されておりました資料の宛先までご連絡ください。

●次回例会7/7(木)12:10〜13:30@名古屋観光ホテル2階「曙の間」東側となります。お間違えのないよう、よろしくお願い致します。 

 

委員会報告

【出席委員会】

・出席率₍出席免除者2名含む₎ 
(今回) 

第134回例会(6/16)  

当日出席率:41/57名 71.9% 

(前回) 

第133回例会(6/2)  

当日出席率:54/54名 100% 

※出席免除者除いて計算

・ニコボックス

鈴木拓将より

1年間本当にありがとんございました!! 

加藤謙一より

鈴木会長、堀江幹事、一年間お疲れ様でした。

堀江大介より

鈴木会長、理事、役員の皆様、一年間ありがとうございました。

高橋勝之より

八勝館での例会、とっても嬉しいです。



酒井俊皓より
一年間有難うございました。お疲れ様です。

高木俊郎より

鈴木会長、最後の例会ですね。本当にお疲れ様です。

金沢さん、鯉江さん、また会いましょう。

田中吉彦より

鈴木会長、堀江幹事、一年間お疲れ様でした。

浅野慎之より

鈴木会長、堀江幹事、一年間お疲れ様でした。

皆で納会楽しみましょう! 

大塚真次郎より

鈴木会長、一年間お疲れ様でした。

ありがとうございました。

柴田智志より

鈴木会長、役員の皆様、一年間お疲れ様でした。

髙木勝より
下期納会、楽しみましょう!! 

会長、幹事、一年間お疲れ様でした。

大野将義、堀場和孝、安田保より

第134回例会を祝して 

【青少年奉仕委員会】
6/4の試合にボランティアスタッフとして高木俊郎さんにお越し頂きました。高木さんのおかげでセレッソ大阪堺レディース今シーズン

無敗のチームに黒星をつけることが出来ました!なでしこリーグで現在4位につけております。引き続き優勝めざして頑張りたいと思い

ます。6/18にまた港サッカー場で試合があります。ボランティアスタッフとしてではなく、純粋に観客としてお楽しみ頂ければなと思

います。うちの女子選手たちが頑張って試合しておりますので、ぜひ一度ご覧頂ければなと思います。

また、本日は青少年交換プログラム派遣候補生の松崎かのんさんにお越し頂いておりますので、一言ご挨拶を頂ければと思います。

青少年交換プログラム派遣候補生 松崎かのん氏

こんばんは。松崎かのんです。今日は素敵な会にご招待頂き、ありがとうございます。近況報告としては8/24が出発日となりました。

コロナで2年間延期となり、ようやく行けることとなり本当にホッとしています。留学への強い気持ちをぶつけて、かけがえのない1年

間を過ごしたいです。また、親善大使として日本の素晴らしい文化や名古屋宮の杜ロータリークラブのことも伝えていきたいです。将

来のことはまだ決まっていないのですがこの機会に多くの出会いや異なる新しい価値感に触れて、自分が情熱を注ぎたいことを見つけ

られたらいいなと思っております。これからもどうぞよろしくお願い致します。



 

その他

  〜入会式〜
       三輪貴之氏

 

     太田啓介氏        坂口徹氏

  

〜懇親会〜
会長挨拶



これからも過去を語る団体ではなく未来を語る団体でありたいと思います。

最後まで楽しんで行きましょう。ありがとうございました。

乾杯              名宮会表彰            
高橋勝之直前会長                   優勝者 真城建治会員                        

   

  

名妓連の皆様

 

花束贈呈

鈴木拓将会長へ高橋直前会長より          堀江大介幹事へ田中吉彦氏より           鯉江昇会員へ酒井俊皓
氏より          

     



金沢有華氏へ加藤SAAより 

堀江大介幹事挨拶

一年間ありがとうございました。初めてのことばかりで体重が増えてしまいました。

ダイエットに励もうと思います。

鯉江昇氏退会の挨拶

鯉江と申します。わたくし7月からの人事異動に伴いまして非常に残念なのですが、こちらのクラブを退会することになりました。 

1年9ヶ月間お世話になりました。グループ会社の中電クラビスというところへ出向致します。 

電柱に広告をつける会社ですので、みなさんの会社の広告を出したいということでしたら、ぜひ私の方へご連絡下さい。

その他にも電力館の経営とか保険とか色々やっております。

後任はわたくしよりいい男ですので、皆様よろしくお願い致します。

お世話になりました、ありがとうございました。



金沢有華氏退職の挨拶

今日はカンペを用意してきました(笑)宮の杜ロータリークラブの皆様、5年半本当にお世話になりました。 

それぞれの会員の方には様々なことを学ばせて頂きました。皆様から一番学ばせて頂いたことは不可能なことはないということを

背中で見せて下さっていたことです。ここで勤めた5年半はこれからの私の自信となり、勇気づけてくれることでしょう。 

皆様からの教えを宝物に、またお会いする事が出来た時には成長した姿をお見せできるように頑張ります。

皆様と名古屋宮の杜ロータリークラブの今後のご活躍とご発展を祈念して、わたくしの挨拶とさせて頂きます。

今まで本当にありがとうございました。

安田保副会長挨拶

皆様、お疲れ様でした。金沢さん、お疲れ様でした。鯉江さん、寂しくなります。

かのんさん、遠いところですが頑張って下さい。

鈴木会長、堀江幹事、1年間お疲れ様でした。 

宮の杜が褒められるクラブになってきたなと出向して思うようになりました。

一本締めでお願い致します。



集合写真               髙木勝氏 指揮

  

メモリアル

   

     

     

 

参加は下記フォームよりコメントして下さい


